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Appartement a vendre (06190)

Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Référence 7534526
Prix 660 000 €

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Roquebrune cap martin - résidence de standing avec piscine, au calme et a
quelques minutes de la plage et des commerces, spacieux appartement de 112
m2 et 4 pieces, au rez-de-jardin surélevé, avec grande terrasse vue mer et collines,
cave, places de parking. Cet appartement, rénové avec golt, se compose d'un
grand salon-séjour de 40 m2 donnant sur une belle terrasse privative, cuisine
séparé et équipé, 3 chambres dont deux donnant sur terrasse, toilette, buanderie,
grande salle de bain avec lavabo double, wc, baignoire et douche. Immeuble

Sécurisé,sans vis a vis et sans passage. Prés du ...

Roquebrune cap martin - luxury residence with swimming pool, in a quiet location
just a few minutes from the beach and shops, spacious 112 sqm 4-room flat on
raised garden level, with large terrace overlooking the sea and hills, cellar and
parking spaces. This tastefully renovated flat comprises a large living room of 40
sgm opening onto a lovely private terrace, separate fitted kitchen, 3 bedrooms, two
of which open onto the terrace, toilet, laundry room, large bathroom with double
washbasin, wc, bath and shower. Building with security system, without opposite

and without passage. Near the ...

LIMANDAT IMMOBILIER
57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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